

UGT lamenta el accidente ocurrido en la mina asturiana de Cerredo que ha costado la vida a cinco trabajadores leoneses

Castilla y León, 31 de marzo de 2025

La Federación de Industria, Construcción y Agro de Castilla y León, UGT FICA CyL, ha lamentado el "terrible accidente" ocurrido en el día de hoy en la Mina de Cerredo (Asturias) y ha trasladado sus condolencias a los familiares de las víctimas, al mismo tiempo que desean la pronta recuperación de los heridos.

Este accidente ha golpeado de lleno tanto a la comarca de Laciana como a la provincia de León, de donde eran, según la Delegación del Gobierno en Asturias, los cinco trabajadores fallecidos en la mina ubicada en la comarca asturiana de Degaña.

Desde UGT, que ha agradecido las laborales realizadas por los equipos de emergencia y servicios sanitarios de El Bierzo y León, exigen "el esclarecimiento de las causas del accidente y que se lleven a cabo todos los esfuerzos necesarios para terminar con la siniestralidad laboral en cualquier centro de trabajo".

El sindicato también ha anunciado la convocatoria de una parada de 5 minutos que tendrá lugar mañana a las 12h en la puerta de la sede autonómica de UGT en Castilla y León (C/Gamazo, Valladolid) y se suman así a los dos días de luto decretados en la comunidad por la Junta de Castilla y León.